

AIRFRANCE /

# MAGAZINE



**CORSE**  
**Chemins de traverse**  
**229**

Mai 2016

AFRIQUE DU SUD  
ROBERT WILSON À BALI  
LE VÉLO DE PAUL SMITH

YOUR PERSONAL COPY



L'île de Beauté prête ses chemins de traverse à qui robinsonne hors du maquis touristique. Du Cap Corse à Zonza, entre mer et montagne, entre vents et soleil, repaires curieux et rencontres inattendues...

# La Corse buissonnière en 10 raisons

**TEXTE** Pierre Léonforte **PHOTO** Anton Renborg



9



## Tout savoir sur les hautes vignes panoramiques

Il y a la bière à la châtaigne, le Corsica Cola, la Limunata, les eaux minérales Zilia, Orezza et St Georges (relookée par Starck), les muscats du Cap Corse, le whisky P&M. Et les vins corses. Vignobles, chais, excellentes années et AOC à gogo, de Patrimonio à Sartène. Perché au-dessus de Tiuccia, entre Ajaccio et Cargèse, le Clos d'Alzeto est l'un des plus anciens vignobles de l'île, millésime 1800. Le plus élevé aussi, de 300 à 500 m d'altitude, avec 52 hectares de vignes en coteaux, tournés vers la mer. Horizon unique. Sciaccarello, nielluccio, vermentino, grenache : les cépages volent haut et la cave fournit en exclusivité ses crus de rouges, rosés et blancs aux meilleures tables corses. Hier vin de table, Alzeto a pris ses titres de noblesse grâce aux efforts soutenus de la famille Albertini, père, fils, frères et sœur, dont le magasin-chai ultramoderne ne désémplit pas. Aux vins s'ajoutent une délectable huile d'olive vierge – les oliveraies sont sur le même domaine –, des friandises, des confitures, des miels produits par les amis, et les Delizii de la Maison Camedda, petits biscuits addictifs aux noisettes de Cervioni ou au vin blanc... d'Alzeto.

**Tour the high-altitude vineyards** Corsica has its chestnut beer, Corsica Cola and Limunata; Zilia, Orezza and St Georges mineral waters (the last in a new bottle by Philippe Starck); Cap Corse Muscats, P&M whiskey—and *vins de Corse*. The island boasts vineyards, wine cellars, fine vintages and certified origins galore, from Patrimonio to Sartène. The Clos d'Alzeto estate, between Ajaccio and Cargèse, is one of the island's oldest vineyards (dating back to 1800). It's the highest, too, at 300 to 500 meters above sea level, with 52 hectares of vines carpeting the slopes facing the sea. Grape varieties include Sciaccarello, Nielluccio, Vermentino and Grenache, and the estate exclusively supplies its red, rosé and white *cru*s to the best Corsican restaurants. Formerly a table wine, the Clos d'Alzeto has gained in prestige thanks to the Albertini family, whose ultramodern wine-cellar shop is always busy. It also sells virgin olive oil from olives grown on the estate, and sweets, jam and honey produced by friends, plus Delizii by Maison Camedda: addictive cookies flavored with Cervioni hazelnuts or Alzeto white wine.

**CLOS D'ALZETO** Sari d'Orcino.

Tél. +33 (0)4 95 52 24 67. [www.closdalzeto.com](http://www.closdalzeto.com)